

tous les jours. Quelle belle dévotion que celle du Rosaire ! . . . *Deo gratias!* Aux vacances prochaines, j'irai faire mon pèlerinage d'actions de grâces, à l'admirable Vierge du Très-Saint Rosaire . . .

F. X., Prêtre.

ST. LÉON.—Un de mes frères qui est employé sur les chars, dans les Etats-Unis, m'écrivait en Mars dernier que le 5 Janvier, en cassant du charbon, une parcelle s'était introduite dans un œil et malgré les soins d'un habile médecin, il avait souffert depuis ce temps, incapable de travailler. Je lui répondis de se confier à N.-D. du Saint Rosaire . . . Un autre médecin lui fit une nouvelle opération et du Mardi au Samedi suivant, il se sentit parfaitement guéri. Amour et reconnaissance à Marie !—UNE ABONNÉE.

ST-PROSPER.—Actions de grâces, pour la guérison d'une maladie dont je souffrais depuis l'année dernière !—D. F. H.

STE-ANGÈLE (1).—Guérison du jeune enfant de 3 ans de P. L. d'une maladie regardée par les médecins comme incurable.

—Dame C. G. avait une petite fille de 18 mois, malade de plusieurs maladies depuis 8 mois. Trois de ses petits enfants étaient morts des mêmes infirmités : elle commença une Neuvaine à N.-D. du T.-S. Rosaire, disant le Rosaire tout entier, chaque jour. L'enfant prit du mieux immédiatement. Au bout de 15 jours, elle était parfaitement guérie.

(1) Toutes les faveurs qui suivent ont été obtenues, avec promesse soit de publication dans les Annales, soit d'un Pèlerinage au Sanctuaire du Cap.